

# Kambodscha: Politisches Porträt

15.10.2021 - Artikel 

Kambodscha ist eine konstitutionelle Monarchie mit König Norodom Sihamoni als repräsentativem Staatsoberhaupt. Staatsreligion ist der Buddhismus.

Kambodscha leidet noch heute unter den Folgen des Bürgerkriegs und dem während der Herrschaft der Roten Khmer in den Jahren 1975 bis 1979 verursachten Massenmord, dem schätzungsweise 1,7 Millionen Menschen im Land zum Opfer fielen.

Seit 1981 stellt die Cambodian People's Party (CPP) die Regierung Kambodschas. Die größte Oppositionspartei CNRP wurde 2017 durch das Oberste Gericht aufgelöst. Bei den Parlamentswahlen vom 29.07.2018 errang die CPP alle Sitze.

Hinsichtlich der Verwirklichung der Menschenrechte gibt es besonders im Hinblick auf politische und bürgerliche Freiheiten erhebliche Meinungsunterschiede zwischen Kambodscha und westlichen Partnern.

## Info

Dieser Text stellt eine Basisinformation dar. Er wird regelmäßig aktualisiert. Eine Gewähr für die Richtigkeit und Vollständigkeit der Angaben kann nicht übernommen werden.